

①ミラ・クル・とっとりプラットフォーム

地域づくり活動に取り組む「活動者」をつなげ、成功事例を鳥取県内に展開して地域課題解決の推進を目指す県民運動「ミラ・クル・どっとり運動」が本年度から始まった。14日に倉吉市駄経寺町の県立美術館で活動者をつなげるネットワーク「ミラ・クル・どっとりプラットフォーム」設立式典やロゴマークの発表、第1回交流会があり、同運



つながりテーマに意見交換

A group of people are gathered at a podium during the opening ceremony. A man in a suit is speaking into a microphone. Behind him, a large screen displays the text "ミラ・クル・とっとり プラットフォーム 設立セレモニー". The audience consists of many people, some of whom are raising their hands. The setting appears to be a formal event in a room with white walls.

は「1200を超える登録があつた。皆さんの力で素晴らしい地域を開いてほしい」と期待した。

14日のキックオフイベン
ト「第1回交流会」には、
オンラインも含めて37人が
参加。登録団体の「とつと
りやむ」の酒本勇太社長、
とつとり震災支援連絡協議
会の佐藤淳子代表らが活動
を報告した後、グループに
分かれて「つながり」をテ
ーマに意見交換した。

交流会は、8月以降毎月
開催を予定している。問
い合わせは電話080(24)
6460、電子メールinfo
@tottori-katsun.net、
ホームページ県民活動活性化セ
ンター。

(C) 新日本海新聞社 無断複製・転載を禁じます